



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 14. September 2021
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

Wechsel in ständigen Kommissionen der Legislatur 2019–2023 / Staatskanzlei

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die FDP-Fraktion Patrick Hauser als neues Mitglied der SG GL vorschlägt. Er ersetzt Rolf Born, welcher in seiner Funktion als Kantonsratsvizepräsident im kommenden Jahr in der SG GL Einsitz nehmen wird. Die SVP-Fraktion schlägt Guido Müller anstelle des am 22. Juni 2021 zurückgetretenen Räto B. Camenisch als Mitglied der VBK vor.

Der Rat stimmt den Vorschlägen stillschweigend zu.

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die SVP-Fraktion Markus Schumacher anstelle des am 13. September 2021 zurückgetretenen Fredy Winiger als Mitglied der SPK vorschlägt. Angela Lüthold wird als Präsidentin der SPK anstelle von Fredy Winiger vorgeschlagen. Die SVP-Fraktion schlägt Monika Schnydrig anstelle von Markus Schumacher als Mitglied der GASK vor.

Der Rat stimmt den Vorschlägen stillschweigend zu.

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die Mitte-Fraktion Christine Kaufmann anstelle des am 14. September 2021 zurückgetretenen Norbert Schmassmann als Mitglied der AKK vorschlägt. Karin Stadelmann wird als Mitglied der EBKK anstelle von Christine Kaufmann vorgeschlagen.

Der Rat stimmt den Vorschlägen stillschweigend zu.